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２００８年 年頭ご挨拶 
新年あけましておめでとうございます。 

皆様におかれましては、健やかな新年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。 

昨年は皆様の熱いご支援により初当選させて

いただき、市民の皆様の代弁者としての責任の重

さとその使命の深さを実感した一年でした。 

その感謝の心を胸に、２００８年を更なる飛躍

の年として、「調査なくして発言なし」の公明党

らしく、どこまでも生活現場主義で、市民の皆様

が笑顔で暮らせる「未来に責任を持つ政治」をめ

ざし、諸課題解決のため師子奮迅して参ります。 

皆様のこの一年のご健勝とご多幸を心よりお

祈り申し上げます。 

福岡市議会議員 尾花康広 

 

 

☑こども病院は今後どうなるの？ 

☆専門家から意見を積極的に聴取！！ 

公明党福岡市議団は１１月５日に福岡市子ど

も病院と市民病院の統合移転問題について専門

家（講師は医療シス研の岸野康之氏、医療シス

研の代表である長隆氏は現在総務省の自治体

病院経営改善推進研究会の座長）から客観的な

立場に立っての意見を伺いました。 

山崎前市長のプランであった両病院を統合し

アイランドシティに移転するという案と、現吉田市

長の子ども病院に周産期医療を加えてアイランド

シティに移転し市民病院は民間売却も含め再検

討するとの案について、政府や全国の自治体病

院の動向や経営的側面など幅広い観点で説明を

受け、熱心な質疑応答を行いました。 

自治体病院を取り巻く環境は大変厳しいもの

がありますが、福岡市民にとって最善の選択とな

るよう慎重に検討して参ります。 

 

☑議会提案が大きく実現！！ 

☆地下鉄構内に福祉ショップが開店します！ 

障がい者施設や作業所で作られた授産製品を 

販売・ＰＲを行う店舗が市営地下鉄西新駅構内に

１月３１日（木）にオープンする運びとなりました。

店名は「ｍｏｍｏ」、営業時間は７時～１９時まで 

☆志賀島地区のまちづくりを支援します！ 

志賀島活性化の地区計画策定の検討や地元イ

ベントへの支援、志賀島島内線の代替バス運行

助成の検討を行うことが決定しました。 

☆企業立地支援策が強化・拡充されます！ 

企業立地支援策として企業立地交付金の拡充

に続き、２００８年度の新規事業として、企業の市

外転出防止事業に取り組むことが決定しました。

 

 


